

## ファインだより



2024年8月1日 第15号 NPO 法人やくも元気村

子どもたちが待ちに待った夏休みが始まりましたね!夏休み前から「○○に行くんだよ!」と家族とのお出かけを楽しみにしていました。この頃子どもたちは虫とりに夢中になり、自分より背が高く伸びた草原の中から「バッタとったー!」と笑顔で見せに来てくれます。 虫とりなどの夏の風物詩をファインでもたくさん満喫できたらいいなと思います。





## 外活動

7月はじめの山車行列では、引き手 を頑張りました。他の団体に出たみ なさんもお疲れさまでした! 子どもたちはたくさん虫とりをして いるため捕まえ方が上手になり、大 きなカマキリも捕まえました!虫に ついて自分の知っていることを教え 合い、みんなすっかり虫博士です!





風船バレー、寒天遊び、宝探しゲームなどを行いました。シンフォニーの利用者さんとの交流も慣れてきたのか緊張することなく言葉を交わす場面が増えてきました! 寒天遊びでは、部屋を暗くして寒天に光を当て、見え方の変化を楽しんでいました ◆\*













バナナケーキ、かき氷、アメリカンドッグ、グミ作りを行いました。かき氷作りの日は、とても暑い日でかき氷日和でした!味わいながら「うんめ~!」と大喜びで食べていました №



9日(金)お誕生会

松岡謙汰さん ギリ・ディプスさん お誕生日おめでとうご ざいます!